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Juruna chama 
Cidinho para 
chefiar Câmara
Dono do Escritório Lençóis será o diretor geral do Legislativo; 
motorista Téo Pereira assume chefia do Setor Administrativo

O presidente da Câmara, 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, começou a 
definir sua equipe de governo. 
No sábado ele publicou no 
jornal Tribuna os primeiros 
atos oficiais sob sua assinatu
ra, nomeando seis cargos para 
sua equipe. Destaque para o 
empresário Aparecido Doni- 
zete da Silva, o Cidinho do Es-

critório Contábil Lençóis, que 
deve assumir como diretor ge
ral da Casa de Leis. Sua empre
sa já é contratada pela Câmara 
para fazer a contabilidade do 
Legislativo. Outro ato oficial 
informa a contratação da em
presa para o serviço de organi
zação patrimonial, a Portaria 
n° 001/2011, publicada no sá
bado 12, no valor de R$ 24 mil

para um serviço a ser prestado 
em 45 dias. O motorista Eleu- 
tério Martins Pereira, o Téo, 
foi nomeado como Chefe do 
Setor Administrativo, e outras 
quatro pessoas tiveram seus 
nomes e cargos divulgados co
mo parte da equipe de Juruna. 
Na sessão de ontem, um pro
jeto do Legislativo alterava ou
tros cargos. ►► Página A3

A G U D O S

Auro vai à Justiça contra Neusa

Juruna e TicianeMi Júnior conversam durante a sessão ordinária de ontem à noite

A criação de cargos para no
ve assessores, segundo o vere
ador Auro Octaviani (PMDB), 
ou a reestruturação de pessoal, 
de acordo com a presidente da 
Câmara de Vereadores, Neusa

Vicente (PPS), aprovada se
gunda-feira passada, ainda gera 
polêmica em Agudos. O proje
to recebeu oito votos favoráveis 
e apenas um contrário, justa
mente de Auro Octavian que

anunciou ontem em entrevis
ta ao O ECO/Ventura FM que 
recorreu ao Ministério Público 
para pedir providência contra 
o que ele chama de afronta à 
população. ►► Página A6

Cristiano Paccola/O ECO

P R E V E N Ç Ã O

Arrastão 
contra a 
dengue segue 
nesta semana

Essa semana prossegue o 
mutirão de limpeza promovi
do pela diretoria municipal de 
Saúde da Prefeitura de Lençóis 
Paulista. A medida tem como 
finalidade eliminar criadouros 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue. O "ar
rastão contra a dengue" come
çou no sábado passado pela 
região da Vila Cruzeiro, que 
inclui Vila São João, Alvorada, 
Nelli e Parque Elizabeth. Ho
je estará na região dos bairros 
Mamedina, Éden, São José, 
Antonieta e Vila Paccola. Con
fira se seu bairro está no cro- 
nograma dos próximos dias. A 
campanha segue até dia 23 de 
fevereiro. ►► Página A4

J UL I O F E R R A R I

Moradores 
criticam falta 
de projetos 
esportivos

Ao contrário de outros 
bairros de Lençóis Paulista, 
no Conjunto Habitacional 
Maestro Júlio Ferrari não fal
tam espaços voltados à práti
ca de esportes. O bairro pos
sui duas quadras poliesporti- 
vas, um campo de futebol de 
areia, uma pista de esqueite e 
um ginásio coberto que du
rante a noite e nos finais de 
semana fica disponível para 
uso da comunidade. No en
tanto, moradores reclamam 
que os locais estão abando
nados e que faltam projetos 
esportivos para envolver jo
vens e adolescentes e tirá-los 
das ruas. ►► Página A4

Vitor Godinho/O ECO

P R E S I D E N T A

Hoje tem 
coluna de 
Dilma Rousseff
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C O P A  M A C A T U B A

Paulistano bate Botafogo e 
conquista primeira vitória

Com gols de Fábio Ramos 
e Diego Machado, a equipe 
do Paulistano de Lençóis con
quistou a sua primeira vitória 
na Copa Macatuba de Fute
bol Amador Troféu Antonio 
Ugucioni, ao vencer a equipe 
do Botafogo da Barra Bonita, 
pelo placar de 3 a 1. O único 
gol do time barra-bonitense

foi marcado pelo atleta Rodol
fo Moia. A partida aconteceu 
na manhã do domingo 13, 
no campo do Centro de Lazer 
do Trabalhador. Na estreia da 
competição, no domingo 6, 
no estádio municipal Amadeu 
Artioli, o Paulistano havia em
patado em 2 a 2 com o Atléti
co Macatuba. ►► Página A7

P E D E R N E I R A S

Município investe em lousas digitais
O departamento de Edu

cação da Prefeitura de Peder
neiras investiu R$ 300 mil na 
compra de 11 lousas digitais 
para serem instaladas em 
todas as escolas de ensino

fundamental do município. 
Segundo o assessor técnico 
de Gabinete, Daniel Camar
go, as lousas significam um 
avanço na educação munici
pal. ►► Página A5



e d i t o r i a l

Representantes
Os poderes Legislativos da 

região estão em ritmo de mu
danças. As trocas de posições 
e nomeações, ao poucos, vão 
dando um novo perfil às áreas 
administrativas das Câmaras, 
e mostrando assim, um pou
co sobre seus novos diretores 
ou administradores.

Em Lençóis Paulista e 
Agudos, desde a última se
mana as alterações nas po
sições de comando ou con
fiança têm gerado surpresa e 
até mesmo protesto.

O descontentamento pe
las primeiras decisões da 
presidente Neusa Vicente 
(PPS), em Agudos, no senti
do de reorganizar o quadro 
de funcionários que irão cui
dar do setor administrativo 
da casa, em como cargos de 
confiança, foi expresso com 
muita força pelo vereador 
Auro Octaviani (PMDB). O 
líder do prefeito Everton Oc
taviani (PMDB) na Câmara 
questiona junto ao Ministé
rio Público a criação de car
gos, proposta por Neusa.

O assunto deve ainda ren

der discussões, já que a presi
dente da Câmara alega que a 
reorganização foi necessária 
em regime de urgência, para 
atender necessidades do Legis
lativo agudense.

Enquanto isso, em Lençóis, 
o presidente Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna, 
publicou atos oficiais nome
ando seis novos funcionários. 
Entre eles, está o motorista da 
Casa, que foi remanejado para 
um cargo de confiança e um 
experiente proprietário de es
critório de contabilidade, que 
assume a função de diretor ge
ral do Legislativo.

Os critérios usados, tanto 
em Lençóis Paulista como em 
Agudos, seguem definições 
específicas de seus presiden
tes, que podem ou não, ter a 
orientação da mesa ou de ou
tros vereadores. Mas, indicam 
com certeza como cada um 
pretende conduzir seus traba
lhos e que rumo pretende dar 
a Casa de Leis que tem como 
uma de suas atribuições fisca
lizar o Executivo municipal e 
representar a população.

a r t i g o

Educação é a (impossível) base de tudo
Cristiano Guirado

É fato que boas escolas não 
fazem bons alunos, como tam
bém é fato que bons alunos são 
bons alunos, mesmo em esco
las ruins. Longe de mim querer 
reinventar a roda ou redescro- 
brir a pólvora, ou alegar ter re
solvido o problema da sofrível 
educação brasileira. Mas talvez 
eu tenha descoberto parte dos 
problemas do trânsito lenço- 
ense: a falta de educação crôni
ca do motorista.

Não há como dizer que a 
auto-escola não prepara. Co
mo qualquer ofício, dirigir 
bem é questão de treinamen
to. E as ruas estão aí para to
do mundo treinar. Ninguém 
nasceu sabendo dirigir e não é 
função da auto-escola ser babá 
do condutor de veículos para o 
resto da vida. Muito da falta de 
fluidez que o trânsito lençoen- 
se ainda tem (e vai ter por um 
bom tempo) é pura e simples 
falta de vergonha na cara do 
motorista.

Acredito que essa foi uma 
boa introdução para comen
tar as mudanças no trânsito 
de Lençóis Paulista. Gosto de 
lembrar que quando eu fala
va que o trânsito era ruim, o 
senso comum dizia que eu era 
um moleque burguês desajus
tado que, por acaso, tinha um 
espaço no jornal. Alguns anos 
depois, veio um especialista 
em trânsito, o Agenor Cremo- 
nesi Junior, que fez a seguinte 
afirmação: "o trânsito de Len
çóis é ruim". Essa frase foi, in
clusive, manchete do Jornal O 
ECO. Foi quando eu deixei de 
ser louco.

A reestruturação da malha 
viária colocada em prática nos 
últimos meses foi uma forma 
de aumentar a fluidez do trân
sito se valendo de um raciocí
nio simples: incentivo. A nova 
formação incentiva o motoris
ta a evitar a circulação pelas ru
as centrais da cidade. Ou seja, 
hoje é, teoricamente, mais fácil 
transitar fora do quadrilátero 
central (compreendido entre 
avenida 25 de Janeiro, avenida 
9 de Julho, avenida Brasil e rua 
Piedade) do que dentro dele. 
Faço questão de dizer, foi uma

reformulação tão necessária 
quanto corajosa.

Assim, fica cada vez mais 
evidente que o principal pro
blema é a falta de educação do 
motorista. Não há como dizer 
que a auto-escola não ensina o 
condutor que não pode esta
cionar sob uma placa que diz 
que, naquele ponto, o estacio
namento é proibido. E, mesmo 
depois da alteração da forma
tação da rua Geraldo Pereira 
de Barros, uma das mudanças 
mais sensíveis, ainda é normal 
ver gente estacionando no seu 
primeiro quarteirão depois da 
avenida 9 de Julho, rigorosa
mente embaixo da placa de es
tacionamento proibido.

Também não tem como di
zer que a auto-escola não en
sina o condutor a parar onde 
tem uma placa escrito "pare" 
e a não parar onde não tem. 
E hoje o motorista não avan
ça na rua preferencial que an
tes não era preferencial (como 
no cruzamento de todas as 
ruas com a Pedro Natálio Lo- 
renzetti) com medo de que o 
motorista que transita na Pe
dro Natálio Lorenzetti não pa
re porque, antes, era uma rua 
preferencial.

Fora um fenômeno que já 
existia antes e que hoje é mui
to mais latente. Em Lençóis é 
mais rápido andar nas ruas 
que não são preferenciais. Jus
tamente porque, na preferen
cial sempre tem alguém fazen
do turismo, admirando a pai
sagem, e atrasando os outros 
motoristas. Penso que é ótimo 
ter o radar controlando a velo
cidade máxima do motorista, 
mas deveria multar também 
aquele que passa abaixo da ve
locidade mínima.

Resumindo: reconheço e 
aplaudo as mudanças no trân
sito e a coragem política que 
elas demandaram. Mas, sem 
querer desanimar a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) e sua equi
pe, ainda vai demandar outra 
obra para que a fluidez venha 
de fato: uma lobotomia gene
ralizada nos condutores.

Cristiano Guirado, 33 anos, é 
jornalista (guirado@jomaloeco.

com.br)
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encerrada
Ontem Ronaldo Luiz Na- 

zário de Lima, campeão do 
mundo com a Seleção Bra
sileira em 1994 e em 2002, 
e vice campeão em 1998, 
anunciou sua aposentado
ria. Eleito três vezes como o 
melhor jogador do mundo, 
Ronaldo se aposenta na qua
lidade de artilheiro da Copa 
de 2002, como um dos jo
gadores mais importantes a 
vestir a camisa amarelinha, 
ele deixa o futebol depois de 
um histórico de várias con
tusões. Fica aqui a homena
gem do jornal O ECO.

reunião
Na tarde de ontem as prin

cipais lideranças do PSDB 
em Lençóis Paulista se reuni
ram. A prefeita Bel Lorenzetti 
recebeu sete pessoas em seu 
gabinete: o ex-prefeito José 
Antonio Marise, o advogado 
Waldir Gomes, o funcionário 
do CMFP (Centro Municipal 
de Formação Profissional) 
Antonio Castanheira, o em
presário e atual presidente do 
diretório local, Marcos Lini, 
e os vereadores Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho, 
Ismael de Assis Carlos, o For- 
migão, e Matheus Trecenti 
Capoani, o Pirikito.

futuro
Muitos foram os assun

tos discutidos, todos giran
do em torno do futuro do 
partido em Lençóis Paulista. 
Uma das definições mais 
importantes é a continuida
de de Marcos Lini. Salvo al
guma mudança de conduta 
ou de opinião, que venha a 
acontecer no meio do cami
nho ele deve ser reeleito em 
chapa única nas convenções 
municipais do PSDB, marca
das para o dia 13 de março.

bancada
Outra alteração sensível 

no ninho tucano lençoense 
se refere ao vereador Manezi- 
nho. Ele deixa a liderança da 
bancada do PSDB na Câma
ra, função que agora passa a 
ser exercida por Formigão. A 
reunião definiu que Manezi- 
nho, ao lado da prefeita Bel, 
será um dos seis delegados 
lençoenses com direito a vo
to nas convenções estaduais 
do partido.

ordinaria
Na noite de ontem, a Câ

mara de Lençóis Paulista fa
ria sua segunda sessão ordi
nária de 2011, a segunda pre
sidida por Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna. 
Na pauta, sete projetos. Três 
do Executivo, três da Mesa 
Diretora e um do vereador 
Adilson Bernardes (PSDC).

executivo
Dos três projetos do Exe

cutivo, dois deles voltam à 
Câmara com vetos da prefei
ta Bel a emendas feitas pelos 
parlamentares: um que altera 
o Estatuto dos Funcionários 
Públicos Municipais e outro 
que dispõe sobre a conces
são de auxílio transporte pa
ra estudantes do município. 
O terceiro projeto, que trata 
do pagamento de dívidas de 
pensões parlamentares, che
ga para ser apreciado em pri
meira discussão e votação.

legislativo
Dos três projetos apre

sentados pela Câmara, dois 
tratam de ajustes internos: o 
projeto de Resolução de nú
mero 01/2011, que revoga o 
artigo quarto e parágrafo úni
co da Resolução n° 6/2009, 
de 22 de dezembro de 2009, 
e o Projeto de Lei 4.477/2011, 
que disciplina a premiação 
por mérito dos empregados e 
funcionários públicos muni
cipais do Poder Legislativo.

LUZES
Entre os destaques da reu

nião parlamentar que a Câma
ra faria na noite de ontem está 
o terceiro projeto apresentado 
pela Mesa Diretora, o Projeto 
de Resolução n° 02/2011, que 
vai reorganizar e reclassificar 
os atuais cargos de confiança 
do Legislativo lençoense. O 
projeto altera a denominação 
e a atribuição de cargos que 
já existem. Os cargos de As
sessor de Comunicação e de 
Chefe do Setor de Cerimonial 
devem deixar de existir com 
esses nomes e funções.

reorganizado
Curioso comentar que 

seis cargos foram nomeados 
em funções que já existiam 
no Legislativo e a maioria 
terá seus cargos e atribuições 
alterados antes de assumir.

posse
Quatro deles devem as

sumir seus postos de traba
lho ainda hoje. Dois deles 
já trabalharam ontem: o 
ex-motorista e agora Che
fe do Setor Administrativo, 
Eleutério Martins Pereira, o 
Téo, e o ex-presidente da As
sociação de Moradores do 
Conjunto Maestro Júlio Fer- 
rari, Nelci Hélio de Oliveira 
Antonio, nomeado como 
Assessor de Comunicação 
e que deve ter o cargo reno
meado a Assessor Parlamen
tar ou Assessor Legislativo.

publicação
E o presidente Juruna 

diz que sua equipe ain
da não está inteiramente 
anunciada. Segundo ele, 
mais nomes devem ser di
vulgados em edital a ser 
publicado amanhã, no jor
nal Tribuna. Ou seja, até o 
final de semana o eleitor 
lençoense vai saber quan
tos e quais serão os asses
sores parlamentares.

caras novas
Já que o assunto são ca

ras novas e está na moda 
falar de possibilidades, a 
Terceira Coluna revela mais 
uma: o líder religioso Val- 
deci Silva, irmão do verea
dor Nardeli da Silva (PV) e 
de Benedito Edélcio da Sil
va, o Tinho, assessor políti
co do grupo que atualmen
te está na administração, 
pode pintar nas urnas em 
2012. Perguntado sobre seu 
posicionamento, ele garan
te que pode estar tanto na 
situação quanto na oposi
ção, desde que seja ao lado 
de Nardeli.

vagas novas
Vale lembrar que a Câ

mara, em janeiro de 2013, 
vai ter 15 cadeiras, em vez 
das dez atuais. Ou seja, 
muitos dos candidatos não 
eleitos em 2008 estariam no 
Legislativo hoje com as cin
co cadeiras a mais. A "nota 
de corte" das urnas cairia 
de forma sensível e muitos 
poderiam ter sido eleitos 
vereadores com menos dos 
cerca de 430 votos obtidos 
por Carlos Paccola (PV), o 
menos votado entre os dez 
parlamentares eleitos.

-

"Aqui no meu bairro 
ainda não tivemos pro
blemas de dengue, mas 
cada vez que chove a 
gente ficar atento a água 
parada"

Waldemar Coneglian,
aposentado

"Não tenho medo da 
dengue, mas nós sempre 
precisamos ficar atentos, 
precisamos fazer nossa 
parte, não deixar água 
parada em nenhum 
lugar"
Marinho Lima, empresário

"Eu tenho medo da den
gue, por isso procuro fa
zer tudo certo. Eu olho o 
meu quintal e também os 
dos vizinhos para ver se 
não tem água parada" 
Airton de Lima, segurança

A rua que homenageia o Maestro Agostinho Duarte Martins, no Maestro Júlio Ferrari, não está fazendo 
jus ao seu patrono. Isso porque o local tem alguns buracos, como este mostrado na foto, que tira o sono 
de motoristas e pessoas que passam pelo local diariamente.

F R A S E

"Eu acho que
a Prefeitura
tinha que
desenvolver
alguns
trabalhos
nessas
quadras. Local 
é o que não 
falta. Sem 
atividades, 
esses espaços 
acabam 
ficando 
abandonados"

Bruno Rafael Rocha, 20
anos, morador do Conjunto 

Habitacional Maestro Júlio 
Ferrari

P A R A  P E N S A R

"A moralidade 
é a melhor de 
todas as regras 
para orientar a 
humanidade"

Friedrich Nietzsche
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L E G I S L A T I V O
Arquivo: Vitor Godinho/O ECO

Nova eHH
Primeiro ato de Juruna como presidente 
foi nomear seis pessoas para cargos de 
confiança; mais nomes saem nesta semana

Cristiano Guirado

O novo presidente da Câ
mara, Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna, publicou 
no sábado 12, no jornal Tri
buna, seus primeiros atos ofi
ciais como administrador do 
Legislativo. Seis cargos foram 
anunciados: Eleutério Martins 
Pereira, o Téo, como Chefe do 
Setor do Setor Administrativo, 
Aparecido Donizete da Sil
va, o Cidinho, como Assessor 
Legislativo, Edson Carlos de 
Almeida, como Assessor Parla
mentar, Ana Paula Avelino, co
mo Chefe de Secretaria, Nelci 
Hélio de Oliveira Antonio, co
mo Assessor de Comunicação 
e Nayara Basili Abade como 
Chefe do Setor de Cerimonial. 
Segundo ele, ninguém da atual 
equipe será exonerado.

Na manhã de ontem, o pre
sidente da Câmara recebeu a 
reportagem do jornal O ECO 
para falar sobre as nomeações. 
Segundo ele, as nomeações 
aconteceram antes do proces

so de reformulação interna dos 
cargos do Legislativo. Juruna 
afirmou que na noite de ontem 
os parlamentares votariam um 
projeto alterando a nomeação 
e as funções dos cargos já anun
ciados. O Projeto de Resolução 
n° 02/2011, de autoria da Mesa 
Diretora, constava na pauta dos 
trabalhos legislativos de ontem, 
mas teve o regime de urgência 
derrubado e deve voltar para 
votação nas próximas sema
nas. "Esse projeto vai alterar a 
denominação e as funções dos 
cargos. Não apresentamos esse 
projeto na semana passada pelo 
calor das eleições da Mesa Dire
tora", explicou Juruna ao jornal 
O ECO. "Fizemos algumas no
meações encaixadas nos cargos 
antigos, e vamos regularizar isso 
com esse projeto", afirmou.

Juruna explicou as funções 
a serem desempenhadas pelos 
novos contratados depois de 
feita a reformulação do quadro 
de servidores da Câmara. Dos 
cargos nomeados pelo edital, 
quatro devem seguir sem alte

Júnior Ticianelli, Formigão e Téo Pereira, que assume chefia da Câmara; trio articulou e garantiu a eleição de Juruna para a presidência

ração: Chefe de Setor Adminis
trativo, Assessor Legislativo, As
sessor Parlamentar e Chefe de 
Secretaria. Os outros dois serão 
renomeados e reclassificados: o 
cargo de Assessor de Comuni

cação deve se tornar um asses
sor parlamentar sênior, e o de 
Chefe do Setor de Cerimonial, 
assessor parlamentar júnior.

Segundo ele, mais nomea
ções devem acontecer durante

a semana, e todos os nome
ados já devem assumir seus 
postos a partir de hoje. Ontem, 
dos novos contratados, apenas 
o assessor de comunicação 
Nelci Hélio de Oliveira Anto-

nio já estava trabalhando.
Ainda segundo Juruna, a 

maioria das nomeações que 
devem vir é para regulamentar 
a situação de funcionários que 
já trabalham na Câmara.

O  perfil dos nomeados As nomeações cargo a cargo
O jornal O ECO conse

guiu falar com três dos seis 
nomes apresentados por Ju- 
runa para a sua equipe. Um 
deles é Eleutério Martins Pe
reira, o Téo, o Chefe do Setor 
do Setor Administrativo. Com 
formação técnica em Conta
bilidade, Téo, tem 47 anos, 
é funcionário efetivo da Câ
mara como motorista e agora 
assume o cargo de confiança 
da presidência. Nelci Hélio de 
Oliveira Antonio, 46 anos -  
nomeado como Assessor de 
Comunicação e que deve ter 
a função redefinida para As

sessor Parlamentar -  é técnico 
em Processamento de Dados 
e já foi presidente da Associa
ção de Moradores do Conjun
to Maestro Júlio Ferrari.

Outro novo membro da 
equipe do Legislativo com 
quem nossa equipe de re
portagem conseguiu contato 
foi Aparecido Donizetti da 
Silva, o Cidinho, é um dos 
empresários de destaque do 
seu setor no município. Tem 
56 anos e formação técnica 
em Contabilidade e forma
ção superior em Administra
ção de Empresas.

Ainda em conversa com o 
jornal O ECO, o presidente 
da Câmara, Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna, 
comentou, cargo a cargo, os 
novos nomes e as respectivas 
funções a serem desempenha
das no Legislativo. Segundo 
ele, o Chefe do Setor Admi
nistrativo, desempenhado 
por Eleutério Martins Pereira, 
o Téo, vai ser um homem de 
confiança do presidente no 
relacionamento com o res
tante da equipe.

Os outros três cargos de 
assessoria legislativa e par
lamentar -  desempenhados

por Edson Carlos de Almeida, 
Nelci Hélio de Oliveira Anto- 
nio e Nayara Basili Abade -  
vão auxiliar diretamente os 
vereadores na lida cotidiana 
com os projetos em trâmite. 
O cargo de Chefe de Secreta
ria, desempenhado por Ana 
Paula Avelino, será o respon
sável pela coordenação do 
atendimento ao público feito 
na portaria da Câmara.

O cargo de assessor legis
lativo de Aparecido Donize- 
te da Silva, o Cidinho, deve 
mudar para Diretor Geral, se
gundo Juruna, por uma reco
mendação da Conam (Con

sultoria em Administração 
Municipal SC Ltda). "Essa 
função foi uma exigência do 
Tribunal de Contas da União, 
que diz que as Câmaras de 
todas as cidades com mais 
de 50 mil habitantes tem al
guém desse perfil", explicou. 
"E no ano passado recebemos 
um advogado da Conam que 
também nos aconselhou a ter 
esse cargo", completa.

De acordo com Juruna, 
para oficializar a contrata
ção de Cidinho, a Câmara 
não pode mais contratar sua 
empresa, o Escritório Con
tábil Lençóis, que há alguns

anos presta o serviço contá
bil para o Legislativo. "Va
mos procurar outra empresa 
para fazer esse trabalho", 
completa Juruna.

No mesmo edital que tra
ta das nomeações dos cargos, 
a Câmara publicou um Extra
to de Contrato da Portaria n° 
001/2011, que trata da con
tratação do Escritório Con
tábil Lençóis, pertencente ao 
empresário, para os serviços 
de organização patrimonial 
da Casa de Leis. O valor glo
bal do contrato é de R$ 24 
mil pela prestação de serviço 
durante 45 dias.

p o l í c i a

Em Lençóis, jovem de 
26 anos é preso acusado 
de tráfico de cocaína

CFN, 26 anos, foi preso no 
início da noite de sábado por 
policiais militares acusado de 
tráfico de entorpecente. Ele 
foi detido no interior de um 
bar na Avenida Padre Salús- 
tio Rodrigues Machado, por 
volta das 20h30, após tentar 
dispensar no banheiro de um 
estabelecimento 25,7 gramas 
de cocaína.

Segundo informação da 
Polícia Militar, havia denún
cias de que no local ocorria 
tráfico de drogas. Três via
turas foram até o local e in
terditaram parte da avenida. 
Quando os policiais chega
ram, CFN se esquivou e foi 
ao banheiro tentar dispensar 
a droga, que posteriormente 
foi recuperada pelo sargento 
Lucas, um dos comandantes 
da Força Tática.

Com o rapaz, além de 25,7 
gramas de cocaína, foram 
apreendidos 12 invólucros de 
papel alumínio, R$ 50,00 e 
um aparelho celular.

Durante as buscas, com 
outras duas pessoas a polí
cia apreendeu uma porção 
de maconha, 22 CD's e 42 
DVD's pirata.

Os três foram encaminha
dos ao Plantão Policial, onde 
os objetos e a droga foram 
apreendidos e CFN indiciado 
por tráfico de entorpecente 
pelo delegado Marcos Jeffer-

son da Silva. Ele foi preso e 
transferido para a Cadeia Pú
blica de Duartina, onde per
manece à disposição da Jus
tiça. As outras duas pessoas 
foram liberadas.

MAIS COCAÍNA
Na madrugada de domin

go, também na Avenida Pa
dre Salústio Rodrigues Ma
chado, a Força Tática apreen
deu 3,5 gramas de cocaína, 
mas o jovem que estava com 
a droga foi liberado depois 
de prestar depoimento no 
Plantão Policial.

FURTO
Um casal foi preso na ma

drugada de sexta-feira 11, acu
sado de furtar uma loja no na 
Rua 15 de Novembro. O esta
belecimento comercial foi in
vadido às 2h, pelo telhado.

A Polícia Militar foi alerta
da e em patrulhamento loca
lizou o homem e a mulher às 
margens do Rio Lençóis, pró
ximo a Vila Contente, com 
diversas peças de roupas, bo
nés, relógios avaliados em R$ 
1 mil.

O cabeleireiro COL 33, na
tural de Santo André, e RAM 
34, de Lençóis Paulista, foram 
encaminhados ao Plantão Po
licial, onde o delegado Marcos 
Jefferson da Silva ratificou a 
prisão em flagrante por furto.

I P V A  2 0 1 1

Pagam ento à vista, sem  d escon to , para 
veícu los com  placa final 3 vence hoje

Hoje vence o prazo para 
o pagamento à vista, sem 
desconto, do IPVA (Impos
to sobre a Propriedade de 
Veículos Automotores) de 
2011, para os veículos com 
final de placa 3. O prazo 
final para o pagamento da 
segunda parcela para es
ses carros, também é hoje. 
O calendário continua na 
quarta, dia 16, com veícu
los de placa final 4 e vai 
assim até o dia 24, para os 
veículos de final 0, pulando 
os finais de semana.

Para pagar, basta que 
o contribuinte informe o 
número do Renavam (Re
gistro Nacional de Veícu
lo Automotor) e efetue o 
recolhimento no guichê 
de caixa do banco de sua 
preferência, nos terminais 
de auto atendimento, pela 
internet, por débito agen
dado. O IPVA também po
de ser pago em casas lotéri- 
cas, porém, essa opção não 
é válida para o pagamento 
do licenciamento.

As tabelas de valores ve
nais e dos valores do IPVA 
estão disponíveis no site ht- 
tp://www3.fazenda.sp.gov. 
br/ipvanet/. Como ocorre 
desde 2002, a Fazenda não 
envia guias de pagamento 
do IPVA para os proprietá
rios. No entanto, cerca de

Veículos com placa final 3 pagam IPVA hoje; tabela segue até o dia 24 de fevereiro

14 milhões de avisos de ven
cimento foram enviados pelos 
correios alertando o contri
buinte para o dia do recolhi
mento. O aviso é apenas um 
lembrete e não é necessário 
para o pagamento do tributo.

O contribuinte que dei
xar de recolher o imposto fi
ca sujeito a multa de 0,33% 
por dia de atraso e a juros de

mora com base na taxa Selic. 
Passados 60 dias, o percentual 
da multa fixa-se em 20% do 
valor do imposto Além disso, 
ele ficará impedido de efetivar 
seu licenciamento e sujeito à 
apreensão do veículo.

NOTA FISCAL PAULISTA
A utilização de créditos da 

Nota Fiscal Paulista deixou o

tributo ainda mais barato 
para 314.194 consumido
res paulistas que, em ou
tubro de 2010, destinaram 
mais de R$ 57 milhões 
para abater do IPVA de 
268.295 veículos. Este aba
timento consta do aviso de 
vencimento do IPVA 2011 
enviado pela Secretaria da 
Fazenda.



B A I R R O S
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Falta de alternativa
Moradores do Julio Ferrari reclamam de falta de projetos esportivos no bairro; local 
tem duas quadras poliesportivas, campo de areia, pista de esqueite e ginásio coberto

VITOR GODINHO

Ao contrário do que ocor
re em outros bairros de Len
çóis Paulista, no Conjunto 
Habitacional Maestro Júlio 
Ferrari não há falta de espaços 
voltados à prática de esportes. 
O bairro possui duas quadras 
poliesportivas, um campo de 
futebol de areia, uma pista de 
esqueite e um ginásio cober
to que pertence a uma escola 
do bairro, mas à noite e nos 
finais de semana fica aberto 
à comunidade. No Júlio Fer- 
rari, reclamam os moradores 
o que faltam são projetos que 
ocupem esses espaços e evi
tem que crianças e adolescen
tes fiquem nas ruas.

O diretor de Esportes do 
município, José Lenci Ne
to, admitiu que não existem 
projetos esportivos sendo de
senvolvidos no bairro no mo
mento. Ele afirmou que no 
ano passado aulas de futsal 
eram realizadas em dois ho
rários no Ginásio de Esportes 
Claudinei Quirino, conhecido 
como Amarelão. "No entan
to, as aulas eram ministradas 
nos intervalos das aulas da 
escola, porque na verdade a 
quadra pertence à escola, mas 
nesse ano me parece que não 
sobrou vaga para continuar o 
projeto", explicou José Lenci.

A diretora da Emef Pro
fessora Maria Zélia Camargo 
Prandini, Sandra Peres, con
firmou que este ano todos os 
horários do local foram pre
enchidos com atividades da

Parque de diveisoes no Julio Ferrari e quadra de areia; apesar de várias praças esportivas, moradores reclamam que faltam projetos esportivos para crianças

escola. Segundo ela, das 7h às 
17h30, o uso do Amarelão se 
restringe aos alunos do Maria 
Zélia. Nos demais horários, o 
local fica a encargo da direto
ria de Esportes.

A escola disponibiliza para 
seus 419 alunos escolinhas de 
futsal, vôlei e basquete, que 
são desenvolvidas no horário 
inverso ao das aulas regulares. 
No entanto, a escola Maria 
Zélia atende apenas crianças 
de 1° ao 5° ano. Não podem 
participar das escolinhas ado
lescentes que não são alunos 
da rede municipal.

A falta de atividades de

senvolvidas no bairro gerou 
insatisfação de moradores, 
como Bruno Rafael Rocha, 
20 anos. "Eu acho que a Pre
feitura tinha que desenvolver 
alguns trabalhos nessas qua
dras. Local é o que não falta. 
Sem atividades, esses espaços 
acabam ficando abandona
dos", opinou.

O presidente da Associa
ção de Moradores do Júlio 
Ferrari, João Batista de Sou
za, afirmou que já solicitou 
instrutores e monitores pa
ra ministrar cursos, mas até 
agora não foi atendido. "Sem 
dúvida eu acho que faltam

atividades nesses locais. In
felizmente, hoje nós não te
mos nenhum projeto espor
tivo sendo desenvolvido no 
bairro. É uma pena porque 
nós temos vários espaços de 
lazer, mas faltam projetos", 
opinou Souza.

Outro problema levantado 
pelo presidente está relacio
nado à utilização desses es
paços para o tráfico e consu
mo de drogas. "Eu acho que 
se a Prefeitura desenvolvesse 
alguns projetos isso ia inibir 
os usuários de droga, que aca
bam indo para esses locais 
por estarem meio abandona

dos", continuou.
A reportagem do jornal O 

ECO esteve na tarde de ontem 
no bairro e constatou que 
ninguém usava os espaços. 
Alguns minutos depois, dois 
adolescentes vindos de bair
ros vizinhos aproveitaram 
para andar de bicicleta pela 
pista de esqueite. "Eu moro 
no Jardim América e sempre 
venho aqui. Eu gosto daqui. 
Mas se tivesse um professor 
para ensinar outras mano
bras legais seria bom. A gente 
vem, fica um pouco e vai em
bora", declarou o adolescente 
Willian Luciano, 15 anos.

capinação
A reportagem do jornal O 

ECO também constatou funcio
nários da Prefeitura cortando a 
grama e uma vegetação, que 
segundo José Lenci, era motivo 
de reclamação de moradores.

Sobre a pista de esqueite, o 
diretor disse que a Prefeitura 
tinha dois monitores que cui
davam da quadra e realizam 
campeonatos no local, mas 
que este ano não participam 
mais. "Eles se profissionaliza
ram e foram para São Paulo 
e ainda não conseguimos ar
rumar ninguém para colocar 
lá", explicou.

a b a s t e c i m e n t o

SAAE vai investir 
m ais de R$ 700 
m il em novo 
reservatório do Caju

Divulgação

O SAAE (Serviço Autô
nomo de Água e Esgotos) 
vai investir R$ 706 mil nas 
obras para a perfuração e 
operação do poço que será 
instalado na divisa entre o 
Jardim Itamaraty e o Caju. 
Com uma profundidade 
de 320 metros, o poço deve 
entrar em operação dentro 
de 150 dias. O projeto in
clui, além da instalação e 
perfuração do poço, a lim
peza, interligação e início 
da operação.

Na primeira fase, es
tão incluídos os serviços 
de instalação da base da 
estrutura do poço, perfu
ração da rocha, que chega 
a 210 metros, e instalação 
do tubo de revestimento. 
Após a instalação, estão 
previstas a limpeza e de- 
sinfecção do polo e testes 
de capacidade de vazão e 
de bombeamento.

Segundo a assessoria 
da Prefeitura, o poço de-

ve entrar em operação após 
a interligação ao reservató
rio elevado e a construção 
dos abrigos, casa da quími
ca, instalação do sistema de 
proteção contra descarga at
mosférica no reservatório e 
urbanização da área.

Além de atender os mo
radores do Conjunto Habi
tacional Lençóis Paulista D , 
ainda em construção, o siste
ma vai atender os moradores 
do Caju I e II, Jardim Santa
na, Grajaú, Açaí I e II. Resi
dencial Athenas, parte alta do 
Monte Azul, Santa Terezinha 
I e II, Itamaraty, Lago da Pra
ta, parte alta do Maria Luiza I 
e II, Maria Luiza III e a parte 
alta do Jardim Príncipe.

Novo poço deve operar 
dentro de 150 dias

p r e v e n ç ã o

Prossegue mutirão de 
limpeza contra dengue

Essa semana prossegue 
o mutirão de limpeza pro
movido pela diretoria m u
nicipal de Saúde de Len
çóis Paulista. A medida tem 
como finalidade eliminar 
criadouros do mosquito Ae- 
des aegypti, transmissor da 
dengue. O "arrastão contra 
a dengue" começou no sá
bado pela região do Jardim 
Cruzeiro, que inclui Vila 
São João, Alvorada, Nelli 
e Parque Elizabeth, e hoje 
estará na região dos bairros 
Mamedina; Eden; São José, 
Antonieta e Vila Paccola. O 
arrastão prossegue até o dia 
23 de fevereiro, exceto aos 
domingos.

O trabalho consiste em 
solicitar a toda população 
dos bairros disponibilizar 
nas calçadas todo material 
inservível, menos lixo orgâ
nico (restos de alimentos). 
O caminhão com as equipes 
da Prefeitura de Lençóis pas
sam com caminhões pelas 
ruas, recolhendo o que for 
exposto. Pessoas com difi
culdades ou idosas deverão 
estar atentas à passagem da 
equipe, que mediante auto
rização recolherá o material 
no interior dos quintais.

CRONOGRAMA
» Hoje -  Mamedina, Eden; São 
José, Antonieta e Vila Paccola

» Quarta-feira, 16 -  Cecap, Itapuã 
e João Paccola

» Quinta-feira, 17 -  Jardim 
Príncipe, Maria Luiza II; Monte 
Azul; Açaí; Atenas; Santa 
Terezinha, Europa e Cachoeirinha

» Sexta-feira, 18 -  Jardim Santana, 
Caju; Itamaraty, Village e Vila da 
Prata

» Sábado, 19 - Vila Irerê, Bela 
Vista, Parque Antártica, Humaitá e 
Jardim Ubirama

» Segunda-feira, 21 -  Centro e 
Jardim Morumbi, da Rua Piedade 
até a Avenida Ubirama, Avenida 
Padre Salústio Rodrigues Machado 
e ruas 28 de Abril e 15 de 
Novembro

» Terça-feira, 22 -  Centro, a partir 
das Rua Cel. Joaquim Anselmo 
Martins; Rua 15 de Novembro; 
Avenida 9 de Julho e Princesa 
Isabel; Gran Ville e Ipê e Avenida 
Padre Salústio até Rodovia Osny 
Matheus (SP-261); Vilas Capoani, 
Santa Cecília e Parque Rondon

» Quarta-feira, 23 -  Jardim América, 
Núcleo Habitacional Luiz Zillo,
Nova Lençóis e Jardim das Nações

r e l i g i ã o

Santuário N ossa Senhora da Piedade prepara 12° Cerco de Jericó
A comunidade católica da 

paróquia Nossa Senhora da 
Piedade, em Lençóis Paulista, 
está organizando o 12° Cerco 
de Jericó, que acontece de 18 
a 24 de fevereiro. Neste ano, 
a semana de celebrações es
peciais se encerra com missa 
campal na praça da Concha 
Acústica, presença do padre 
Robson Oliveira (Rede Vida

de Televisão) e a visita da 
imagem peregrina do Divino 
Pai Eterno.

Serão três missas diárias, 
sendo uma à tarde, outra à 
noite e a terceira de madruga
da. Tradicionalmente, o Cer
co de Jericó reúne milhares 
de fiéis para rezar em ação de 
graças e pedir bênçãos.

Para o monsenhor Car

los José Oliveira, pároco do 
Santuário Nossa Senhora da 
Piedade, o Cerco de Jericó 
é um momento especial na 
vida da comunidade católi
ca lençoense.

A organização do even
to convidou o padre Robson 
Oliveira para a celebração de 
encerramento. Entre a pro
gramação para a semana, o

encerramento do Cerco de 
Jericó neste ano terá a procis
são aérea. São esperadas cin
co aeronaves sobrevoando a 
cidade, no dia 24 deste mês. 
"Vamos juntos, novamente, 
participar deste momento 
especial na vida da Paróquia 
Nossa Senhora da Piedade. 
Vamos juntos apresentar nos
sos pedidos e louvores ao Di

vino Pai Eterno, que a todos 
os clamores acolhe", convida 
o sacerdote.

redentorista
Padre Robson de Olivei

ra é pároco do Santuário do 
Divino Pai Eterno, na cidade 
de Trindade (Goiás). Missio
nário, ele participa de pro
grama diário na Rede Vida e

é membro da Congregação 
dos Missionários Redento- 
ristas. Também é reitor do 
Santuário-Basílica do Divino 
Pai Eterno. Depois de avançar 
nos estudos teológicos na Ir
landa e em Roma, Padre Ro- 
bson conquistou espaços na 
televisão regional (TV Brasil 
Central) e, depois, em nível 
nacional, pela Rede Vida.



C E R T I F I C A D O  D I G I T A L

Atualização
Profissionais de Saúde tem até março para obter certificação; 
parceria Acilpa/Facesp viabiliza atendimento em Lençóis Paulista

Carlos Alberto Duarte
Especial para O ECO

Hospitais privados, empre
sa de seguro saúde e profis
sionais de saúde que prestam 
serviço na qualidade de autô
nomos, que emitem recibo ou 
nota fiscal terão que obter o 
Certificado Digital até o pró
ximo mês de março, segundo 
alerta o presidente da Acilpa 
(Associação Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista), 
José Antonio Silva, o Neno.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, Neno explicou 
que a certificação passa a ser 
obrigatória a partir de 1° de 
abril e quem não aderir terá 
transtornos e risco de ser autu
ado (multado).

Foi com o objetivo de faci
litar o processo aos lençoen- 
ses, segundo o diretor, que a 
Acilpa firmou parceria com a 
Facesp-Bauru para que o ca- 
dastramento seja realizado em 
Lençóis Paulista, na sede da 
entidade, com agendamento 
prévio de dia e horário. "An
tes os profissionais tinham 
que se dirigir a Bauru" revelou 
Neno. O diretor acrescentou 
ainda que a parceria visa pro
porcionar maior comodidade 
aos lençoenses.

Neno contou que a certifi
cação digital foi criada devido 
à necessidade de agilizar pro
cessos, o que gera aumento de 
produtividade e diminuição 
da burocracia, além de maior 
segurança nas autenticações e 
transações via web. A medida 
também visa diminuir os cus
tos operacionais.

O documento eletrônico 
de identidade e-CPF ou e- 
CNPJ é utilizado para garantir 
a autenticidade dos remeten-

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Presidente da Acilpa, José Antonio Silva, o Neno

tes e destinatários de docu
mentos e dados que trafegam 
pela Internet, assegurando sua 
inviolabilidade.

As duas certificações foram 
criados para facilitar o relacio
namento entre os contribuin
tes brasileiros e a Secretaria da 
Receita Federal. Tanto o e-CPF 
como o e-CNPJ podem ser 
utilizados para assinar digi- 
talmente documentos eletrô
nicos. A assinatura digital é 
um mecanismo que permite 
a verificação da identidade do 
signatário e garante que o do
cumento não foi alterado após 
sua assinatura.

São quatro tipos de certi
ficados (e-CNPJ; e-CPF; NF-e; 
CT-e) que possibilitam emi-

tir notas fiscais eletrônicas; 
acompanhar processos fiscais, 
assinar contratos digitais e 
obter certidões da Receita Fe
deral, além da possibilidade 
de declarar Imposto de Renda 
via Internet.

Com o certificado é possí
vel emitir notas fiscais eletrô
nicas e eliminar a digitação 
de notas fiscais na recepção 
de mercadorias, o que gera 
otimização do processo co
mo um todo e reduz custos de 
impressão e armazenagem do 
documento fiscal.

SERVIÇO
Informações sobre Certi

ficado digital na Acilpa, pelo 
Telefone 3263-0837.

Ao todo 11 lousas foram adquiridas para uso de escolas municipais

P E D E R N E I R A S

Rede municipal investe R$ 300 mil na aquisição de lousas digitais
Divulgação

o  departamento de Educa
ção, de Pederneiras investiu R$
300 mil na compra de 11 lousas 
digitais para serem instaladas em 
todas as escolas de ensino funda
mental do município. Segundo 
o assessor técnico de Gabinete 
Daniel Camargo, as lousas sig
nificam um avanço na educação 
municipal. "Pois trazem mais 
dinâmica, interatividade e ainda 
complementam as atividades 
desenvolvidas em sala de aula.
O aprendizado fica bem mais 
fácil e prazeroso", explica.

Os profissionais da educa
ção receberão treinamento e a 
previsão é que as lousas come
cem a ser utilizadas já na pri
meira quinzena de março.

PLANEJAMENTO ANUAL
Entre os dias 31 de janei

ro e 2 de fevereiro o departa-

REFORMA
A Prefeitura de Agudos 

realiza diversas reformas 
e melhorias no ginásio 
municipal de esportes 

Dr.Vicente Evaristo 
Damante. Nos serviços 
estão incluídos a troca 
do piso e aumento da 

quadra para o tamanho 
oficial. Na quadra 
são desenvolvidas 

modalidades de vôlei, 
basquete, futsal e 

handebol. Também 
será trocado, durante 

a reforma, o aro de 
basquete, por uma 

tabela acrílica e entre as 
melhorias realizadas está 

a instalação de um placar 
eletrônico. O ginásio 

também recebe reforma 
nas paredes e vai ganhar 

uma nova pintura.

mento de Educação realizou 
a Semana Pedagógica do Mu
nicípio de Pederneiras na FGP, 
visando o planejamento das 
atividades do ano letivo de

2011 para toda a rede munici
pal. Cerca de 300 profissionais 
da educação participaram das 
palestras e eventos promovi
dos durante o encontro.

R E G I O N A L

A ssociação  
destaca 
circuito de 
turism o

A AMITur (Associa
ção dos Municípios de 
Interesse Cultural e Tu
rístico) incluiu em suas 
notas de divulgação so
bre o turismo paulista 
destaque para o Circui
to Turístico Caminhos 
do Centro Oeste Paulis
ta, onde está inserido o 
município de Agudos. 
A divulgação ocorreu 
em 44 jornais impres
sos no Estado de São 
Paulo e em 11 jornais 
eletrônicos.

A divulgação feita 
pela AMITur é mui
to importante por sua 
abrangência e credibili
dade junto ao público 
composto por empresá
rios do setor e pelos tu
ristas que cada vez mais 
procuram as cidades do 
interior, avaliou a asses- 
soria da Prefeitura de 
Agudos.

Segundo a assesso- 
ria, pelo fato de que 
a atividade turística 
é atualmente um dos 
importantes fatores de 
desenvolvimento dos 
municípios paulista, o 
prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) tem in
vestido em melhorias, 
estruturação da cidade 
e apoio aos empreen
dimentos para que o 
turismo se desenvolva. 
Além da produção de 
materiais de divulga
ção, como folders, site 
e revistas que relacio
nam os atrativos e pon
tos turísticos do muni
cípio, a Prefeitura criou 
uma diretoria especifi
ca para cuidar do setor 
e está implantando o 
PIT (Posto de Informa
ções Turísticas) que irá 
funcionar no prédio da 
Estação Sorocabana.

A sinalização de 
orientação turística 
também está sendo pro
videnciada e em breve 
a cidade irá contar com 
os portais turísticos nas 
duas avenidas: Carvalho 
Pinto e Richard Freu- 
demberg, ainda de acor
do com a assessoria.

Outras ações estão 
sendo realizadas, como 
a implantação do Par
que Ecológico Açucena 
da Serra e o levanta
mento de recursos pa
ra a construção de um 
centro de exposições do 
artesanato local.

Atualmente a Prefei
tura já oferece um local 
para os artesãos expo
rem e comercializarem 
seus produtos, em uma 
sala na galeria munici
pal e também possibi
lita a participação em 
feiras e eventos.

Divulgação

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Romero de A. Cavalcanti, 30 anos, produtor 
cultural de Arcoverde (PE) -  A senhora visitou, 
junto com o ex-presidente Lula, grande defensor 
do povo nordestino, as obras da transposição do 
São Francisco. A senhora pretende aumentar os 
investimentos no Nordeste em sua gestão?

Presidenta Dilma -  Planejamos aumentar o vo
lume de investimentos em todo o país, principalmen
te em obras de infraestrutura energética, logística 
e social-urbana. As obras iniciadas no governo Lula 
estão distribuídas por todo o território nacional, com 
prioridade para os estados que nunca receberam a 
atenção devida, o que inclui os da sua região. Co
meçamos a trabalhar por um país mais equilibrado e 
justo socialmente. Eu participei da formulação e te
nho, portanto, compromisso com essas diretrizes. Os 
empreendimentos iniciados no governo passado terão 
seguimento, incluindo os megaprojetos no Nordeste, 
como são os casos da Integração do São Francisco 
com Bacias Hidrográficas do Nordeste Setentrional, 
também chamada de Transposição do São Francisco, 
a Transnordestina, as refinarias Premium I (MA) e 
Abreu e Lima (PE). Além disso, terão início as obras 
da Refinaria Premium II (CE). Para o PAC 2, entre 
os critérios de seleção de projetos está a questão do 
impulso ao desenvolvimento regional, o que contem
pla os estados do Nordeste. Os investimentos serão 
maiores em todos os setores. Como exemplo, cito o da 
habitação -  o Minha Casa Minha Vida-2 vai financiar 
a construção de mais 2 milhões de moradias, com 
subsídios maiores para as menores faixas de renda. 
Boa parte será destinada aos estados da sua região.

★ ★ ★

Ivan T. Macedo, 20 anos, estudante de Ara
pongas (PR) -  Já vi muitas reportagens mostran
do o absurdo dos milhões de sacolas plásticas, 
que não são absorvidas e ficam poluindo durante 
anos e anos. O governo já pensou em tomar uma 
providência a respeito?

Presidenta Dilma -  Ivan, a sua preocupação é 
também nossa e por isso estamos agindo. O Ministé
rio do Meio Ambiente (MMA) lançou, em 2009, uma 
grande campanha de conscientização chamada "Saco 
é um Saco", utilizando todos os tipos de mídia, como 
filmes para TV e cinema, internet, rádio, etc. Estamos 
mostrando o desastre que representa o consumo ex
cessivo e o descarte incorreto de sacolas plásticas. O 
convencimento é mais adequado e produtivo do que 
a proibição. Os resultados estão aí: nos últimos 18 
meses, evitamos o consumo de 5 bilhões de sacolas 
plásticas. Considerando que em 2009 foram produzi
dos 15 bilhões de sacolas, a redução foi significativa. 
A campanha envolve governos estaduais e munici
pais, supermercados, lojas e a própria indústria de 
plástico. Há supermercados, por exemplo, que estão 
dando descontos para clientes que usam seus pró
prios recipientes. O MMA distribuiu 200 mil sacolas 
retornáveis. Os municípios de Xanxerê (SC) e Jundiaí 
(SP) baniram as sacolas plásticas voluntariamente. 
O movimento tende a crescer cada vez mais. Pacto 
firmado pelo MMA com o setor de supermercados, 
abrangendo cerca de 76 mil estabelecimentos, prevê 
a redução de 30% das sacolas até 2013 e de 40% até 
2014. Quero aproveitar para conclamar a população 
a aderir a esse movimento, que é fundamental para 
a nossa qualidade de vida.

★ ★ ★

Meire Alvez, 28 anos, autônoma de Cuiabá 
(MT) -  Na questão da Educação, a senhora vai 
privatizar ou melhorar o acesso às universidades 
públicas?

Presidenta Dilma -  Meire, em vez de privati- 
zar, nós vamos fortalecer as instituições federais de 
ensino superior dos pontos de vista físico, acadêmi
co e pedagógico. As universidades e institutos de 
educação, ciência e tecnologia terão mais extensões 
universitárias (campi), vagas e cursos, objetivando 
ampliar as oportunidades de acesso à educação su
perior para os nossos jovens. Daremos continuidade 
às iniciativas do governo do ex-presidente Lula, que 
criou 14 novas universidades e 126 novas extensões 
universitárias. Vamos continuar expandindo o ProU- 
ni, que desde a sua criação, em 2004, já concedeu 
bolsas de estudos para 748 mil jovens -  com renda 
familiar por pessoa de até 3 salários mínimos -  cur
sarem faculdades particulares. Para ampliar o acesso 
às universidades, fortaleceremos também o Fundo 
de Financiamento ao Estudante do Ensino Superior 
(Fies), programa de empréstimos a estudantes de 
instituições privadas. A taxa de juros é de apenas 
3,4% ao ano e não há a exigência de fiador. O débito 
pode ser liquidado em até 15 anos e o formado tem 
até 18 meses para iniciar as amortizações.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


A G U D O S

Novos cargos
Auro Octaviani (PMDB) diz que recorreu ao Ministério Público contra excesso de 
assessores; presidente Neusa Vicente (PPS), diz que houve reestruturação de pessoal

Carlos Alberto Duarte
Especial para O ECO

A criação de cargos pa
ra nove assessores, segundo 
o vereador Auro Octaviani 
(PMDB), ou a reestruturação 
de pessoal, de acordo com a 
presidente da Câmara de Vere
adores, Neusa Vicente (PPS), 
aprovada segunda-feira pas
sada, ainda gera polêmica em 
Agudos. O projeto apresenta
do pela mesa diretora recebeu 
oito votos favoráveis e apenas 
um contrário, justamente o 
voto de Auro Octaviani, líder 
do prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) na Câmara.

O vereador Auro Octaviani 
anunciou ontem em entrevis
ta ao O ECO/Ventura FM que 
recorreu ao Ministério Público 
para pedir providência contra 
o que ele chama de afronta à 
população. "A Câmara de Agu
dos tem mais assessores do 
que as câmaras de Pedernei
ras, Barra Bonita e São Manuel 
juntas" criticou. Auro conside
rou o quadro com 36 funcio
nários "um exagero", calculou 
que a criação de um assessor 
legislativo para cada parla
mentar deve gerar despesa de 
R$ 500 mil no ano à Câmara, 
valor que segundo ele, pode 
comprometer até o transporte 
coletivo gratuito oferecido pe-

Divulgação

Neusa e Auro discordam da contratação de assessores

la Prefeitura Municipal.
Auro Octaviani foi o úni

co voto contrário ao projeto 
que criou cargos com salário 
inicial de R$ 2,1 mil. Garan
tiu que não pretende nomear 
ninguém e resolveu recorrer 
ao Promotor de Justiça, Nean- 
der Sanches, representante do 
Ministério Público para que

interceda e anule o projeto 
aprovado pela maioria.

presidente contesta
A presidente da Câmara 

de Vereadores, Neusa Vicente, 
contestou as informações do 
vereador peemedebista. Dis
se que não ouve criação de 
cargos, mas reestruturação de

pessoal, alguns funcionários 
com anos de serviços presta
dos ao Legislativo.

Neusa explicou que a me
dida teve como objetivo ime
diato evitar a paralisação do 
trabalho da Câmara, já que 
alguns funcionários são in
dispensáveis para o funciona
mento da Casa. Ela explicou 
que até o momento foram 
contratados apenas três as
sessores devido ao remaneja- 
mento de pessoal.

A presidente disse que sabe 
da necessidade de promover 
concurso público para contra
tação de pessoal, o que deverá 
ocorrer quando o novo prédio 
estiver pronto. "Se o promotor 
entender que devo fazer con
curso, vou fazer, mas de ime
diato é impossível" antecipou. 
A explicação da presidente in
dica que a reestruturação foi 
uma medida "emergencial".

aprovado
Na sessão realizada ontem, 

a segunda sessão ordinária 
deste ano, os vereadores apro
varam apenas um projeto que 
trata da alienação de veículos 
usados da Prefeitura Munici
pal. O prefeito Everton Octa
viani pretende dispor de qua
tro caminhões Ford F-12 mil, 
todos fabricados no ano 2001 
e sem condições de uso.

Centro Municipal de Formação ProUssional
“Prefeito Ideval Paccola”

CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL
“PREFEITO IDEVAL PACCOLA” “PREFEITO IDEVAL PACCOLA”

HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO DE LICITAÇÃO
PORTARIA 01/2011

Tomada de Preços n.°: 01/2011; Processo n.°: 01/2011; Objeto: contrata
ção de empresa para realização de concurso público municipal para 05 car-

Wanderley Francatti, Diretor Executivo do Centro Municipal de Formação gos efetivos com provas teóricas e práticas. Vencedor: CONSESP -  Con-
Profissional “Prefeito Ideval Paccola” de Lençóis Paulista /SP, usando as sultoria em Concursos e Pesquisas Sociais Ltda; Valor Total: R$ 4.000,00

atribuições que lhe são conferidas por lei,
(quatro mil Reais).

Lençóis Paulista, 04 de fevereiro de 2011.

RESOLVE: Wanderley Francatti
Diretor Executivo

Artigo 1° - O nomear, para exercer o cargo de Agente Administrativo, o
Sr. MARLON JOSÉ TRAVAGLI, portador da cédula de identidade n°. 
47.493.489-5, aprovado em concurso público realizado conforme edital n° CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL
01/2009, com a nota 83,25. “PREFEITO IDEVAL PACCOLA”
Artigo 2° - O nomeado pela presente portaria perceberá os vencimentos 
fixados em lei.

PORTARIA N° 02/2011

Artigo 3° - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, com Wanderley Francatti, Diretor Executivo do Centro Municipal de For
mação Profissional de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando

efeitos a partir de 07 de fevereiro de 2011. das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao
Artigo 4° - Revogam-se as disposições em contrário. disposto na alínea “a” do artigo 59 da lei Orgânica do Município, tor

na público os seguintes atos oficiais.

Publique-se, fixe-se e cumpra-se. R E S O L V E:
Centro Municipal de Formação Profissional “Prefeito Ideval Paccola” de Art. 1° Exonera Carina Lúcia Magnanl Niza, R.G. n° 19.812.203, do
Lençóis Paulista /SP, 04 de fevereiro de 2011. cargo de Técnico em Treinamento de Artesanato por consentimento a apo-
Publicada na Diretoria dos Serviços Administrativos em 04 de fevereiro sentadoria por invalidez permanente a partir de 01 de fevereiro de 2011.

de 2011. Art. 2° Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Lençóis Paulista, 07 de fevereiro de 2011.

Wanderley Francatti Wanderley Francatti
Diretor Executivo Diretor Executivo

Publicado no jornal O Eco, no dia 15 de fevereiro de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 101,64.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Jovem, você que já  completou ou virá completar 18 anos no ano de 2011, compa
reça à Junta de Serviço Militar mais próxima de sua residência, no período de 4 
de Janeiro à 30 de Abril de 2011, munido da Certidão de Nascimento (original), 
comprovante de residência, 2 fotos 3x4 recente e a importância de R$ 2,40 para 
pagamento da Taxa Militar.

“Serviço Militar”
A segurança do Brasil em nossas mãos.

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópoiis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto Executivo 077 de 8.02.2011..... Dispõe sobre desapropriação
de uma área de terras localizada na Rua Sete de Setembro, de proprie
dade da Associação Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade.
Decreto Executivo 078 de 8.02.2011...... Dispõe sobre a nomeação do
Conselho Deliberativo do Fundo Social de Solidariedade.
Portaria 323 de 14.02.2011........Exonera Alan Roberto Ferraz da Silva
do cargo de Agente Administrativo -pedido.
Portaria 324 de 14.02.2011........Exonera Eclair de Oliveira do cargo de
Agente de Serviços Gerais -pedido.
Portaria 325 de 14.02.2011........Nomeia Camila Cristina de Oliveira
para a função temporária de Professor de Educação Infantil II.
Portaria 326 de 14.02.2011....... Nomeia Carla Gonçalves para a função
temporária de Professor de Ensino Fundamental II -Inglês.
Portaria 327 de 14.02.2011......Nomeia Daisy Teresinha Ramos Leite para
a função temporária de Professor de Ensino Fundamental II -Inglês.

Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 017/2011 -  Processo n° 026/2011 

Objeto: Contratação de empresa especializada para realização dos ser
viços de limpeza e lavagem das quadras poliesportivas de três escolas 
municipais. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 25 de fevereiro de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2011. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL 
EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N°. 01/11 

COMUNICADO
Informamos aos interessados que a relação dos candidatos inscritos no 
Edital de Concurso 01/11 encontra-se disponível no site da Prefeitura 
Municipal: www.lencoispaulista.sp.gov.br.
Caso a inscrição seja indeferida ou não processada, o candidato poderá 
recorrer, conforme os itens 2.6.2 e 2.6.3 do Edital.

Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2011.

MARCOS NORABELE 
Presidente

NOTIFICAÇÃO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos 
das Leis Municipais n°s Lei 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo 
Decreto Municipal n° 258/2010, NOTIFICADOS a executar a limpeza 
e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respec
tivas propriedades, no prazo improrrogável de 10 (dez) dias a contar da 
publicação desta, sob pena de incidir multas e outras cominações legais.

Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2011.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Cadastro
imobiliário

Elizabeth Maria Nelli 
Santiago

Av. José Antonio Lorenzetti, 
Lote: 50 / Quadra: A 

Parque Elizabeth
10837-5

Nataelito Vidal da 
Silva

Rua: Argemiro Paccola, Lote: 
19 / Quadra: P 

Jardim João Paccola
23048-1

Etevaldo Pelá
Rua: Walter Moretto, Lote: 8 / 

Quadra: D 
Jardim João Paccola

22630-1

Maria Júlia Bento
Rua: Aurélio Sacoman, Lote: 31 

/ Quadra: E 
Jardim João Paccola

22711-1

Gilson Henrique de 
Oliveira

Rua: Aurélio Sacoman, Lote: 36 
/ Quadra: D 

Jardim João Paccola
22699-8

Publicado no jornal O Eco, no dia 15 de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 119,48.

SEU NEGOCIOFÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO

O ECO

anuncie
•14« 3269 3311

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


F U T E B O L

Primeira vitória
Paulistano bate Botafogo e conquista primeira vitória na Copa Macatuba; jogo 
aconteceu na manhã do último no Centro de Lazer do Trabalhador

Manoel dos Santos Silva

A equipe do Paulistano de 
Lençóis conquistou a sua pri
meira vitória na Copa Maca
tuba de Futebol Amador Tro
féu Antonio Ugucioni, com 
gols de Fábio Ramos e Diego 
Machado, que fuzilou a rede 
duas vezes, ao vencer a equipe 
do Botafogo da Barra Bonita, 
pelo placar de 3 a 1. O único 
gol do time de Barra Bonita foi 
marcado por Rodolfo Moia. A 
partida aconteceu na manhã 
do domingo 13, no campo do 
Centro de Lazer do Trabalha
dor. Na estreia da competição, 
no domingo 6, no estádio mu
nicipal Amadeu Artioli, o Pau
listano havia empatado em 2 
a 2 com o Atlético Macatuba. 
Também no último domingo, 
o União Primavera de Lençóis 
estreou na Copa perdendo pa
ra o Monte Mor, de Botucatu, 
por 3 a 1. Gevanildo Brasilio 
e Marcelo Barbosa, que balan
çou a rede duas vezes, marca
ram para o time de Botucatu.

À tarde, com gol de Fer
nando Moraes, o Expressinho 
de Lençóis derrotou a Asso
ciação dos Funcionários Pú
blicos de Lençóis pelo placar 
de 1 a 0. No jogo de fundo, 
a Baurucel venceu o Gamarra 
Futebol Clube de Macatuba 
por 3 a 1. Os gols da Baurucel

Fotos: Vitor Godinho/O ECO

Lance da partida na qual o Paulistano conquistou a sua primeira vitória na competição

foram conferidos por Renato 
da Silva e Juliano Vieira (2). O 
atleta Cesar da Silva marcou 
para o Gamarra.

Já na manhã do domingo, 
no estádio municipal Ama
deu Artioli, com gols de Mar
celo Silva, Guilherme Conti 
e Ronildo Romualdo (2), o 
Palestra/Escritório Ventura/ 
Padoka goleou a Duratex por 
4 a 0. Em seguida, o Serra

Negra de Botucatu derrotou 
Borebi por 4 a 2. Luiz Cesar 
(2), Rodrigo Oliveira e Enzo 
Paganini assinalaram para o 
Serra Negra. Sammy Oliveira 
e Diego Custódio diminuí
ram para Borebi.

Já à tarde, também no Ama
deu Artioli, Caçula de Agudos e 
Grêmio Cecap de Lençóis fica
ram no empate em 2 a 2. Du
rante a partida, a equipe lenço-

ense chegou a estar vencendo 
pelo placar de 2 a 0, com gols 
marcados por Belarmino Reis e 
João Rafael. O time de Agudos 
empatou a partida com Gilber
to Faria e Agnaldo Mantoan.

No último jogo da roda
da, o União Botucatu venceu 
Alfredo Guedes por 3 a 0. Os 
gols do União foram marca
dos por Wagner Leopoldino e 
Kleber Bernardo (2).

f u t s a l

UME/Lençóis perde 
na estreia da Copa 
Cidade do Livro

A equipe da UME/Lençóis estreou com derrota na competição

A estreia da UME/Len- 
çóis na tarde do sábado 
12, no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, na 11 ® edição da 
Copa Regional Cidade do 
Livro, promovida pela di
retoria de Esportes e Recre
ação de Lençóis não foi das 
melhores. A equipe lenço- 
ense não foi feliz na rodada 
e perdeu pelo placar de 3 a 
2 para o Sukatão/Agudos. 
Os gols do Sukatão foram 
marcados pelos atletas Fá
bio Cirilo, Jefferson Souza 
e João Victor Vicente. Os 
jogadores Matheus de Lima 
e Marlon Morgado diminu
íram para a UME.

No outro jogo da roda
da, Igaraçu do Tietê e Uni- 
dos/Bauru não entraram em

quadra. A equipe de Igaraçu 
do Tietê alegou aos organi
zadores da Copa que não ti
nha veículo disponível para 
viajar até Lençóis. A partida 
foi transferida para a noite 
de ontem. Até o fechamen
to da edição, o jogo ainda 
não havia terminado.

RODADA
Hoje, às 20h15, pela 

quarta rodada da competi
ção, a Atitude/Lençóis en
cara a Bauruense. No jogo 
de fundo, a Santa Luzia/ 
Lençóis joga contra Itatin- 
ga. Já na quinta-feira 17, 
às 20h15, o Açaí/Lençóis 
recebe Barra Bonita. Na 
sequência, a Ventura/Pales- 
tra/Padoka/Lençóis enfren
ta Igaraçu do Tietê.

C O P A  s p o r t  s h o e s s o c i e t y

Milan e Grêmio Cecap 
disputam final no domingo

As equipes do Milan e 
Grêmio Cecap disputam no 
domingo 20, a final da 4® 
Copa Sport Shoes/Jornal O 
ECO de Futebol de Areia, 
promovida pela Associação 
de Moradores de Bairro da 
Cecap/Fiesp. O jogo acon
tece às 16h, no campo de 
futebol de areia da Praça 
Maria Batista dos Santos, na 
Cecap/Fiesp. Antes, às 15h, 
tem disputa do terceiro lu
gar entre Sport/Primavera e 
Meninos da Vila.

Os finalistas da compe
tição foram conhecidos na 
rodada do domingo 13. O 
Milan se garantiu na final 
ao vencer o Sport/Primave- 
ra nos pênaltis, pelo placar 
de 3 a 2.

No tempo normal o jo
go terminou empatado em 
2 a 2. Jakerson e Willian 
marcaram para o Sport. Já 
os dois gols do Milan foram 
marcados por Tancredo.

A outra vaga para a final 
foi assegurada pelo Grêmio 
Cecap (campeão 2009), 
que também na cobrança 
de pênalti venceu o Me

O Milan encara o Grêmio Cecap na final no próximo domingo; na foto, joga contra o Primavera

ninos da Vila, por 3 a 2. No 
tempo normal a partida ficou 
no 1 a 1. Wesley marcou para 
o Meninos da Vila e Luiz Ri
cardo conferiu o gol do Grê
mio Cecap.

Na final serão oferecidos 
troféus e medalhas para as

três primeiras colocadas. O 
artilheiro, melhor goleiro e 
jogador e, equipe mais dis
ciplinada serão premiados 
com troféus.

Após a cerimônia de entre
ga de troféus e medalhas have
rá apresentação de shows com

duplas sertanejas e forró.
A organização da copa 

tem a parceria com a direto
ria de Esportes e Recreação 
e apoio da Loja Sport Sho- 
es, Jornal O ECO e vereador 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho.

Rodada define os semifinalistas 
da 3  ̂ Copa Municipal

A rodada do último final de 
semana da 3® Copa Municipal 
de Futebol Society Troféu João 
Valentim , realizada no campo 
society do Jardim América , de
finiu os semifinalistas da com
petição. Lutam pelo título da 
Copa as equipes da Nova Len
çóis, Milenium, Jardim Améri
ca e Palestra/Escritório Ventu- 
ra/Padoka, atual campeã.

Jogando na tarde do sá
bado 12, o Jardim América 
conquistou vaga para as semi
finais ao vencer o Ressaca de 
Macatuba por 5 a 1. Luiz Hen
rique, Wagner Clemente e Gil
mar Filho (3) marcaram para 
o Jardim América. O único gol

do Ressaca foi feito pelo atleta 
Evandro Ferreira.

Outro semifinalista é o 
Palestra que na manhã do 
domingo 13, venceu a Acade- 
mia/Expressinho nos pênaltis, 
por 8 a 7. No tempo normal, 
o jogo terminou empatado 
em 2 a 2.

No jogo de fundo, o Mile- 
nium também se garantiu na 
semifinal ao golear o Real por 
4 a 1. Marcaram para o Mile- 
nium, Juliano Santos, Everton 
Stopa, Oscar Ferrarezi e Ricar
do Oscar.

No próximo domingo, dia 
20, acontecem os jogos das 
semifinais.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Corinthians é uma paixão.
Sou louco por ti Corinthians.
A participação na Libertadores 
não foi possível, mas com garra 
e determinação dos jogadores 
vamos lutar pelo título do 
Paulistão e do Brasileirão".

LUIZ HENRIQUE PACOLA, o 
Baby - treinadorCLASSIECO

Ao lado da comunidade

Veículos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

• Imóveis 
^  • Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



□ estak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

F^KKiS^cão de

fequipamentos,

I i n o x i d á ^ i s j

^ I d á

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SA N T^LA R A
Materiais Elétricos

PROMOÇÃO
CABOS FLEX 

1,5MM R$ 0,47/M 
2,5MM R$ 0,70/M 
4,0MM R$ 1,14/M 
6,0MM R$ 1,68/M 
10,0MM R$2,93/M 
16,0MM R$4,58/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,45/M 
2X1,00MM R$0,74/M 
2X1,50MM R$l,02/M 
2X2,50MM R$l,51/M 
2X4,00MM R$2,39/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus 
Km 112 - Fone: (14) 3269-7777

A galera foi em busca de diversão no 
final de semana. Veja quem passou pela 
Toca do Pastel, Quero Mais e também  
na Pizzaria Hábil.

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Rodrigo e Letícia

Marcos (14) 3264-2497 ou 9637-9041

MANICURE

Concorra 
a um salão 
de beleza/

Atendimento de Segunda a Sábado das 8h
E-mail: marcosricardo_@hotmail.com  

Rua Piedade, 76 - Lençóis Pta.

Matrículas abertas

F O R M A Ç A O  P R O F I S S I O N A L

Rua 7 de setembro, 963 • centro • Lençóis Paulista 
Fone: 3254 6249

mailto:marcosricardo_@hotmail.com

